

Se insertan a precio convencional... No se devuelven originales.

EL GRADUADOR

Periódico político y de noticias

Defensor de los intereses morales y materiales de la provincia

NÚMERO SUELTO 10 CÉNTIMOS

Publicaciones:

Se publica la obra que se remita a esta redacción... Todos, excepto los siguientes, lo festivos.

ALICANTE: Sábado 19 de Abril de 1902

NÚM. 7.885

POR LA AGRICULTURA

Un ejemplo que imitar

La lectura del extenso y elocuente preámbulo que acompaña al proyecto de ley sobre creación del Instituto del Trabajo, y el buen deseo con que el señor Canalejas trata de adaptar a nuestra nación instituciones que funcionan en varios países extranjeros...

El aumento de la producción agrícola en casi todos los países—dice el ministro francés—hace a los productores tanto más difícil la venta de sus artículos, cuanto que el aumento extraordinario de las facilidades de comunicación ha abierto a todos el acceso de los principales mercados del mundo...

nuestros productos, sino de recobrar los que se hayan perdido y de conquistar otros nuevos, porque nuestro mercado interior se hace cada día más insuficiente a medida que progresa nuestra producción.

Al efecto el ministro piensa publicar un Boletín mensual, cuyo objeto ha de ser no sólo indicar a los productores los mercados donde puede tener salida su mercancía, sino llamar al mismo tiempo la atención del consumidor extranjero sobre los productos nacionales, ganar su confianza y ponerle en comunicación con los agricultores, los sindicatos y los comerciantes.

Para lograr esto último, piensa el ministro enviar a todos agentes diplomáticos y consulares, a las Cámaras de comercio, a los consejeros de Agricultura y a los consejeros de Comercio exterior, noticias detalladas sobre todos los productos agrícolas.

La prensa francesa ha elogiado esta iniciativa de Mr. Dupuy. Nosotros nos permitimos llamar sobre ella la atención del Sr. Canalejas, que de un modo tan especial se ha preocupado recientemente de la crisis vinícola, y que tuvo la gloria de crear, siendo en 1888 ministro de Fomento, las estaciones enotécnicas con el propósito de impulsar la exportación de nuestros caldos.

De todas maneras, entre el «Centro de información agrícola» de Francia y el «Boletín de estadística y mercados» de España hay tanta diferencia, que bien merece meditar por el señor ministro de Agricultura la reforma de Mr. Dupuy.

ACEITES PUROS DE OLIVA

DEL

EXCMO. SR. BARÓN DE PETRÉS

Jacarilla. — ALICANTE

Clases extra, á pesetas 1'75 botella de 650 gramos. Primera superior: latas de 10 kilogramos, pese as 18. Depósito general en Alicante: Tienda de Ultramarinos de D. Juan Fernández, calle de la Princesa, núm. 10.

LA SIN RIVAL

Gaseosa Cernuda

Pídense en todos los cafés, casinos y tiendas de bebidas

agua de SELTZ

Fábrica y depósito: plaza de Isabel II, núm. 11 servicio á domicilio

desplomado y pronunciando estas palabras.—Ah... valiente eres... maldición sobre mí...

Las masas se habían ido retirando y sosteniendo la encarnizada lid: pocos eran los que rezagados quedaban allí donde estaba Hernán dolándose de la angustia del moribundo que á sus pies tenía.

—Oye, oye, siento que la muerte está muy cerca de mí; no es posible que me alcance la confesión aunque la pida... pero tengo un gran delito de qué acusarme... yo he arrebatado una inocente criatura á su madre que maldice mi detestable acción. Si oyes referir algún día esa historia, dí que conociste al bárbaro autor del crimen pero que se arrepintió... en la hora de su muerte... dame la mano.

Aquella mano estaba verta. Hernán la estrachó y dió una mirada compasiva al hombre que aspiraba dominado por el arrepentimiento.

das y pertrechados para la defensa ambos partidos.

Horrroso y cruel era el aspecto que Toledo presentaba.

Doña María había luchado con la oposición de su cuñado López de Padilla y su hermana la condesa de Monteaugudo, para salir en persona á evitar el suplicio.

Pero fueron en vano cuantas reflexiones les hizo para que la dejaran. Aquella sublime mujer se hallaba en su casa como en una cárcel.

Durante la porfiada contienda que por lanzarse á la calle había doña María promovido, fué cuando el menestral entregó su espíritu á Dios entre el belicoso clamor que iba tomando cuerpo en las calles circunvecinas.

En nombre del Emperador... ¡alto! ¡alto! —gritaron los jefes de los toledanos queriendo contener el impetuoso torrente que llegaba por todas las callejuelas que desembocaban en la plaza,

Avisos útiles

Boletín religioso.

Santo de hoy: San Hermógenes.

Correos.

Los buzones de la capital se recogen á las once, catorce y veinte y los de la Administración cinco minutos antes de la salida de los correos.

Certificados: De 8,30 á las 14'45.

Valores declarados: De las 9 á las 14.

Reclamaciones: De 8'30 á 10'50.

Ferrocarriles.

Línea de Madrid: Tren CORTO hasta Almansa, salida á las 6; regreso á las 9 y 50.— MIXTO salida á las 21 regreso á las 4'46.— CORREO: Llegada á las 11'52 Salida á las 16'25.

Línea de Murcia: MIXTO, salida á las 5'50, regreso á las 10'35.— CORREO, salida, á las 15'35, regreso á las 19'50.

Política local y regional

¿Se ha perdido ó no?

Todos los días, á ser posible, tenemos un deber moral, por voluntad propia, que hablar algo que recordamos de la Junta de Beneficencia provincial.

Una vez, ante los abusos de los buenos administradores que tienen los bienes de los Lombarda y Payá, la Junta tuvo un momento de lucidez enérgica y comisionó á los Sres. D. Enrique Carratalá Utrilla y D. Joaquín Bellido, para que, sobre el terreno, interrogando á cosecheros, arrendatarios y administradores, formularan una Memoria.

Debe conservarse en la Secretaría, y así creemos, porque era buena, de las mejores y daba mucha luz en asunto tan delicado.

Hay alguien que nos diga, si al tomar posesión el Sr. Ripoll, ha sido entregada la Memoria notable de los señores Carratalá y Bellido.

Entre hermanos

Se contiene con gusto con nuestro apreciable colega *La Unión*, por su medida y discreción y por su habilidad al tratar determinadas cuestiones, asuntos ó pareceres de gentes que mangonean en la política.

Dejé] como nosotros, lo confesamos, aquellas palabrotas gordas, altisonantes, hueras, pasadas de moda, como mercancía averiada y putrefacta, que suele halagar á los tontos, entusiastas por él que grita más.

Como hemos vivido en otros tiempos y en otra atmósfera en que, por ejemplo, D. Francisco de Asís (q. e. p. d.) era más católico que el Papa y más absolutista que Fernando VII, rodeado él y su consorte de Sor Patrocinio y el Padre Cirilo, arzobispo de Toledo, formando el tréscillo el Padre Claret, confesor de SS. MM.; trayéndonos luchas terribles entre la libertad y la reacción, nos explicamos los gritos que se daban en aquellos tristísimos días para la patria.

Viejos ya, vivimos de recuerdos, en-

tendiendo que el lenguaje fuese duro y la frase irónica, mordaz, dada la época en que la monja logró dominar del todo á doña Isabel, aquella mujerzuela de tan rudimentaria educación como de moralidad y de instrucción nula, y que tenía en sus manos el supremo poder político sobre la nación española.

Si parece imposible que hayan sucedido cosas como aquellas de que los ministros se vetan obligados á congraciarse con ella, y en ella estuvo el origen de la resistencia que mostró Isabel contra las concesiones liberales, que los ministros sucesivos, aun los más conservadores, presentaban como de necesidad más apremiante cada día. El propio Narvaez, (¡caracoles la risa que este recuerdo causó!) delegaba su altivez hasta el punto de seguir con un cirio las procesiones que Sor Patrocinio guiaba á pié.

Por dónde diablos la cortesía de *La Unión* nos ha hecho trasladarnos á otras épocas, cuando lo principal era contestarle el artículo kilométrico que nos dedica, por haber tenido nosotros la voluntad soberana de hablar de don Juan Poveda.

Crea *La Unión* en nuestra sinceridad y en nuestra independencia. Si decimos algo de nuestro excelente amigo don Juan Poveda, lo hacemos por nuestra cuenta, porque nos dá la real gana, y porque siempre la figura de este señor despierta al menor paso que dá, recelos, temores, y cada cual se parapeta para la defensa, unos de su alimentación y otros de sus fantásticos prestigios políticos que vinieron con unas cuantas cartas de arriba, sin poder sentar iglesia en un país que no es el suyo.

Ya sabemos que el Sr. Poveda es un fracasado; pero no hay que negar que el número de los fracasados es inmenso, y siempre se habla de aquellos que tienen cierta cultura y cierto entendimiento.

También había que poner el grito en el cielo, por cosas nuestras que vinieron más tarde, cuando se pagaban los barrones á seis pesetas metro y hoy á seis reales. Cuando de una noria se sacaban cincuenta y dos mil duros de

agua en el espacio de diez años, comprándose á sesenta céntimos de peseta el metro, y hoy se dan al pueblo 250 metro gratis, y si se necesitan más, á razón de diez céntimos. Y otras cosas que nos callamos, por lo repugnantes.

Respecto á fracasados, ¿qué más fracasados que nosotros, que estamos en eterna disputa desde el año 75?

No será exacto lo de que el Duque de Tetuán licencia sus huestes y que solo se ha ido de su lado el Sr. Poveda, cosa que nos tiene sin cuidado, señalando lo culminante en este asunto que lleva el sello marcadísimo de la política.

De lo demás, no sabemos ni media palabra, sino lo que la prensa en general comenta y discute y de esto, por nuestra cuenta, nos ocuparemos mañana.

Si está disgustado el Duque, lo sentimos, porque cuando se llega á una edad avanzada, esto puede traer malas consecuencias.

¡Respira, España!

Ya el marqués de Mochales y sus cuatro amigos no abandonan las filas tetuanistas.

Lo han pensado mejor y creen que si se pasan á Silvela, les harán formar á la cola y tardará en llegarles á la boca el maná del presupuesto.

Esta noticia tan trascendental debe haber influido en las cotizaciones de las Bolsas extranjeras, donde se está pendiente de todo lo que haga ese nutrido grupo de hombres que siguen la política de Tetuán.

Lo que pasma de todo esto es la serie de columnas cerradas que los periódicos madrileños dedican á estas minucias.

No parece sino que Madrid es París, y Mochales un Meliné.

No valen habilidades

El Correo, que no pierde detalle, refiere que hace poco publicó *El Liberal* un artículo tomado de *La Correspondencia de Alicante* sin citar la procedencia del trabajo periodístico, y al llegar

á unos párrafos en los que se prodigaban elogios al Sr. Canalejas, se los comió por olvido involuntario.

En cambio—añade—dió unos cuantos golpes de bombo en honor al señor Moret.

El colega, hace á todo esto, su composición de lugar, y advierte que el señor Canalejas no debe ser santo de la devoción de *El Liberal*.

Eso mismo advertimos nosotros. En ese artículo del colega de la noche á que alude *El Correo*, *El Liberal* no solo omitió sino que añadió por su cuenta.

Decía *La Correspondencia* que el elo-cuente Ministro de Agricultura era el verbo de la democracia dinástica, y el órgano ministerial añadió que, con *Moret* y *Romanones*.

Hasta su significación democrática quiere quitarle el colega á su ilustre amigo y correligionario.

Y se puede saber, sin que nadie se moleste de la pregunta, á qué obedecen esos celos mal reprimidos?

¿Acaso, á que de todas partes se busca el apoyo del Sr. Canalejas, olvidándose de otros representantes en Cortes?

A lo Sancho

No hay que decir que este recorte es de *El Liberal*:

«Empeño de doctores de que el señor Canalejas concluirá por tener rabia».

Pero el ministro de la extrema izquierda del gobierno liberal, conseguirá que rabien todos menos él, y lo ha de conseguir no dando gusto á las oposiciones que esperan de una nueva crisis la caída del Sr. Sagasta.»

Esas oposiciones quieren, á fuerza de disgusto, hacer tarde y perezosa la digestión de los correligionarios de *El Liberal*.

Todo eso de la incompatibilidad de las ideas está mandado á retirar por su uso excesivo.

Vale más un saco de garbanzos de Fuente-Sauco, que toda una biblioteca de filosofía.

Queda complacido

Hemos tenido el gusto de hablar con el Sr. D. Joaquín Bellido, y nos ha ma-

—En nombre del Emperador... adelante... á ellos... á ellos!... decían las tropas del Arzobispo de Bari.

Y los Comuneros dispararon su artillería, haciendo en el enemigo horrosos estragos.

Tronaron las bocas de fuego sembrando la muerte y la desolación y terminada la acometida primera, hubieron de pasar á las manos, trabándose terrible combate. Chocaban los aceros con espantoso ruido acompañado de ese rumor que parece en las batallas el soplo de la muerte.

Hernán miraba el arroyo de Blas y no queda corto en imitarle.

—Compañero, aquí tenemos uno de aquellos prisioneros en Villalar—dijo con feroz acento un soldado de catadura siniestra, mientras descargaba furibundo mandoble á su contrario, que era Hernán.—Veámos si te escapas ahora.

Y el amigo de Blas, con aterrador silencio, se defendía y atacaba con brío.

—A fé de Tigre que te he de dar una señal como la que cruzó mi cara en otros tiempos.—Y su rostro tomó una expresión diabólica, ensangrentado el ojo izquierdo y cerrado el derecho por algún golpe, se asemejaba por su rabioso empuje á uno de esos tipos que Er-cilla nos pinta en su «Araucana» entre los salvajes de América. Un golpe dirigido á la cabeza de Hernán iba á terminar con sus días porque lo encontró desprevenido. Hendióle el casco, y á la suerte debió sin duda, el apartarse hacia la izquierda, dejando pasar la espada sin tocarle más que en el hombro en donde recibió una herida no muy leve.

Pero ardiendo su sangre y sin apérbirse de la herida, hizo describir á su acero un semicírculo y alcanzó con su extremo la garganta de su contrario. La sangre salió á borbotones y debilitó las fuerzas del enemigo, haciéndole caer

COLEGIO LUCENTINO

San Luis Gonzaga

DIRIGIDO POR

D. Pascual López Pomares,

Canónigo de la Colegiata de San Nicolás, Angeles, 4.—Alicante

Este Colegio cuenta con el suficiente número de profesores, para que la enseñanza esté á la altura que la actual sociedad exige.

Con la debida separación independencia tiene establecidas:

Escuelas de instrucción primaria en sus tres grados; párvulos elemental y superior.

Cátedras de segunda enseñanza en toda su extensión, hasta obtener el grado de Bachiller.

Carreras de Comercio y otras especiales.

Clases de adorno: gimnasia, música, caligrafía y dibujo.

Se admiten alumnos internos, semipensionistas, permanentes y externos de primera y segunda enseñanza.

Para más detalles, pidense reglamentos á la Administración de este Establecimiento.

nifestado con noble sinceridad que, cuantos antecedentes obraban en su poder, pertenecientes a la Junta provincial de Beneficencia, se hizo cargo de ellos bajo inventario, y sin faltar uno, los entregará al Sr. Ripoll, que los recibirá, como es natural, bajo inventario también.

Además, nos rogó manifestásemos que no falta ni un solo expediente y los formados por él, los ha recibido, entregando su correspondiente recibo.

El día de la entrega sabremos los expedientes que existen para su resolución en la Junta provincial de Beneficencia.

Reuniones

Los respetables individuos que formaban el Comité fusionista en vida del malogrado Sr. Terol, se reunirán dentro de contados días.

El día 3 de Mayo, reunirá el Sr. Poveda en su casa a sus antiguos amigos.

Quizá termine esta reunión con un banquete en Marco.

CARTA DE MADRID

Madrid 17 de Abril de 1902

Sr. Director de EL GRADUADOR.

Muy señor mío: El ministro de Hacienda, Sr. Rodríguez, ha enfermado al salir del Congreso, y se supone que no podrá asistir a la sesión de hoy, que debía dedicarse casi en absoluto a discutir el proyecto de ley fiduciaria.

Lo que no se sabe si se discutirá estando ausente el ministro.

Como el gobierno tiene interés en sacar aquel proyecto, intentará que se discuta, pero las oposiciones se opondrán en lo posible.

De Bruselas dicen que el gobierno está decidido a mantener el orden a toda costa.

Considerase que la situación, especialmente en las provincias, exige una solución provisional, que podría consistir en disolver el actual Parlamento y dejar que las nuevas Cámaras resuelvan, en definitiva, la cuestión.

La resistencia del gobierno y de la mayoría parlamentaria a esta solución ha producido pésimo efecto en la opinión.

Otra de las soluciones que se proponen es la caída del ministerio, entrando un gabinete compuesto de liberales, los cuales dirigirían un llamamiento al país para que éste en el nuevo Parlamento fijara su voluntad respecto al sufragio.

Al despachar hoy el Sr. Sagasta con la regente, anunció ésta que desde mañana asistirá D. Alfonso a los Consejos de ministros que se celebren bajo la presidencia de ella, a fin de que en hijo vaya preparándose para las funciones que habrá de desempeñar.

D. Francisco ha muerto rodeado de su familia.

En el Congreso no ha ocurrido nada de nuevo.

Suyo afectísimo,
El Corresponsal.

Noticias de todas partes

NIÑOS QUE SE QUEMAN, niños ardiendo con picazonas y escamas ardientes y otras atormentantes y desagradables enfermedades del cutis y del perianeo. Solo las madres realizan cuanto sufren estas criaturas cuando sus tiernos cutis están literalmente quemándose. Saber que un baño caliente con JABÓN CURICOURA y una sola aplicación de CURICOURA (unguento) el gran remedio para el cutis, dará en la mayoría de los casos alivio instantáneo, permite el reposo y el sueño, y tiende a una curación pronta, y no usarlo sin un momento de demora, es faltar a nuestro deber. Plénesse en los años de sufrimiento legados por semejante negligencia, años, no solo de sufrimiento físico, sino de sufrimiento mental, por la razón que a las desfiguraciones personales se agrega el tormento corporal. Curaciones hechas en la infancia y en la niñez son prontas, permanentes y económicas.

Edicto

El estado del Pantano en el día de ayer a las cuatro de la mañana, es el siguiente:

Existencia de agua. 82 Palmos.

Pared descubierta, 32 id.

De cieno 102 id.

Entra 12 hila.

Salen 2 hila.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Alicante 18 de Abril de 1902.—El director, Vicente Gadea.

De viaje

Se encuentra en los baños de Archena, acompañado de su señora, nuestro querido amigo D. Manuel Terol, a quien deseamos le prueben las sautíferas aguas de aquel acreditado balneario.

Lo sentimos

Según noticias recibidas de Valencia, se ha agravado en la enfermedad que padece, nuestro comprovinciano y amigo, el señor Barón de Ariza.

Anuncios y reclamos

Importante Regalo

A nuestros lectores

Carrera breve y sin gastos. No mas rutina

Por 5 pesetas en Alicante, ó 5,75 por correo, se entregará un tomo en amafio 32 por 22, de 96 páginas, de la importantísima obra nueva de Teneduría de libros por partida doble, cálculo mercantil, Correspondencia, Sistema métrico decimal, Inventarios, Balances, operaciones prácticas de teneduría, preparación de las cuentas para abrir y cerrar los libros y otros muchos datos interesantes, titulada

Contabilidad Mercantil Simplificada

al alcance de todas las inteligencias, por el Profesor Mercanti D. MANUEL M. FONT, para hacer la carrera del Comercio y la de Teneduría de Libros en teórica y práctica, y en el corto plazo de treinta días, sin necesidad de recurrir a los auxilios de Escuela, Academia ni profesor al guño.

Dirigirse a D. Manuel Seguí, representante del autor, Cienfuegos, 9.—Alicante. Caduca el día 7 de Mayo

INCREDIBLE VERDAD

1 Anillo para caballero, oro ley con hermosísimo brillante, ptas. 50.

Idem con brillante doble grueso, pesetas 100.

1 Anillo para caballero, oro ley con espléndido brillante, ptas. 25.

1 Anillo, idem, idem (brillante muy grueso) ptas. 50.

Anillos última novedad, para señoras y señoritas oro ley con hermosísimos brillantes, ptas. 25.

1 Par de pendientes para señoritas, oro ley con espléndidos brillantes, ptas. 25.

1 Par de pendientes para señora, oro ley con hermosísimos brillantes, ptas. 50.

Idem con hermosísimos brillantes dobles gruesos, ptas. 100.

1 Par de pendientes para niñas (especial para verdadero regalo) oro ley con espléndido brillantes, ptas. 25.

Oro garantido de ley (18 quilates) y brillantes químicamente perfectos, más hermosos y de más valor, por su constante brillantez y esplendor, que los verdaderos. Descomposición de luz, dureza, lapidación perfecta, imitación maravillosa.

REGALO 5.000 PESETAS A QUIEN DISTINGA ESTOS BRILLANTES ALASKA DE LOS LEGITIMOS. GRAN PREMIO EN LA EXPOSICION DE PARIS.

A todo comprador no conforme con el género se les devolverá inmediatamente el dinero.

Enviar la medida de los anillos, tomándola con un hilo alrededor del dedo.

Única y verdadera ocasión para gastar bien el dinero en regalos, siendo siempre su valor, superior al corte. No se hacen descuentos, no se concede representación, no se envían muestras. Gratis se envía a quien lo solicite el dibujo suelto de la joya que se desee comprar.

Envío franco de todos gastos en cajita Valor Declarado y por Correo para toda España e islas.

No se sirve ningún pedido no acompañado de su importe billetes Banco España en carta certificada ó valor declarado.

Unico Representante General Sociedad Oro y Brillantes Am: Alaska.

G. A. Buyas.—Corso Romana 104 y 106 —Milán. (Italia.)



Señor Gerente de la compañía The Cosmo, S. en C. Concesionaria del Elixir Verdi. Barcelona.

Muy señor mío: He empleado recientemente el Elixir Verdi, del cual estoy completamente satisfecho, y no vacilo en poner a su disposición un resumen de mi observación.

El joven M... de 26 años enfermó de paludismo quedándole una anemia profunda; le he prescrito el Elixir Verdi en la dosis de media copa antes de la comida y

cena, y con cinco frascos ha quedado completamente bien.

La joven T... de 19 años enfermó a los 16 y hasta aquí, a pesar de propinarle muchos medicamentos que la ciencia aconseja no se ha podido vencer la clorosis acompañada de desarreglos menstruales y leucorrea; le receté el Elixir Verdi y a los dos meses de tratamiento constante ha quedado perfectamente restablecida su salud.

Si lo juzga oportuno puede publicar esta carta donde tenga por conveniente.

Gandia, 21 de Marzo de 1902.

G. Carmelo Llopis. Médico-Cirujano.

COLEGIO DE S. JOSÉ

PRIMER Y SEGUNDA ENSEÑANZA Y CARRERA DE COMERCIO

DIRIGIDO POR D. Celestino Chinchilla y Brotons

Calle de Bailén, núm. 29.—ALICANTE

Se admiten alumnos internos y externos de primera y segunda enseñanza.

Primera enseñanza.—Escuela de párvulos elemental y superior y clase preparatoria para ingresar en la segunda enseñanza.

Segunda enseñanza.—Estudios de las asignaturas para obtener el grado de bachiller y el Perito Mercantil, clases preparatorias para carreras especiales; francés, inglés, caligrafía, gimnasia, música, dibujo lineal, de figura, de paisaje y adorno.

Precios.—Alumnos internos: manutención y enseñanza en el colegio, 8 reales diarios pagados por trimestres anticipados.

Idem medio pensionistas, manutención enseñanza en el colegio, 6 reales diarios.

Para el ingreso en el Colegio, dirigirse al director de este establecimiento D. Celestino Chinchilla Brotons, quien facilitará los reglamentos y demás datos que se le faciliten en esta dirección

CALLE DE BAILEN, 29, ALICANTE

¿Esta usted sordo?

Toda clase de sordera menos la de nacimiento, es curable por medio de nuestra nueva invención. Ruidos en los oídos cesan inmediatamente. Escribanse por menores. Cada persona puede curarse por sí misma en su casa, con muy poco gasto. International Aural Clinic, Chicago, Ill., U. S. A., 596 La Salle Ave.

TELEGRAMAS

DEL CASINO Madrid 18.

En el Congreso el Ministro de Hacienda lee un proyecto de ley suspendiendo y rebajando por seis meses los derechos de importación a las carnes vivas y muertas. Los gallegos opónense. La mayoría se muestra favorable a este proyecto.

Continúa el debate sobre el Banco de España.

Rotas las negociaciones para la paz del Transvaal.

Bolsa, 72 00. Cambios, París 36 25.

IMPRENTA DE LA VIUDA DE R. JORDA

GONZALEZ HERMANOS CASA MAYLIN Loza, lampisteria y cristaleria.--Camras, muebles y objetos de capricho-Deposito de vidrios planos.

